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Cari Concittadine, Concittadini, 

  il prossimo 1° marzo inizierà una nuova era per quanto riguarda la raccolta dei rifiuti nel 

nostro Comune: la cosiddetta raccolta “porta a porta”. 

 Infatti nonostante l’adozione dei contenitori interrati, avvenuta in tempi ormai lontani, 

introducendo una modalità, per quei tempi, innovativa, igienicamente migliorativa ed esteticamente meno 

impattante, nel tempo si è assistito ad un progressivo uso improprio delle piazzole di raccolta e dei relativi 

contenitori, per non parlare di dove erano rimasti i cassonetti tradizionali. 

 In tempi recenti la situazione è ulteriormente peggiorata a seguito dell’adozione della raccolta a 

domicilio da parte dei Comuni limitrofi che ha incentivato l’utilizzo indiscriminato e poco “educato” delle 

nostre piazzole di raccolta. 

 Abbiamo impiegato un certo tempo a prendere questa decisione in quanto abbiamo anche valutato 

la possibilità di realizzare delle piazzole “intelligenti”, che consentissero l’accesso all’area solo ai residenti e 

ad eventuali altre persone espressamente autorizzate (case vacanza ecc.), così come anche condizionare 

l’apertura dei singoli contenitori a seconda del codice QR impresso sui singoli sacchi. L’abbiamo ritenuta una 

soluzione tecnicamente perseguibile e sicuramente migliorativa, ma anche estremamente onerosa e che, in 

caso di insuccesso, avrebbe gravato il Comune di una ingente spesa che si sarebbe anche potuta dimostrata 

inutile. 

 Tenuto conto che il sistema di raccolta che stiamo attivando, in pratica, non prevede costi di 

investimento se non quelli marginali di adeguamento delle due piazzole che rimarranno sul territorio, 

abbiamo deciso di provare con l’attuale soluzione, consci che potrebbe anche non rivelarsi quella perfetta, 

ma che oggi rappresenta, probabilmente, la migliore possibile e priva di forti investimenti iniziali. 

 Certamente in prima battuta porterà ad un aumento dei costi di raccolta, ma, come l’esperienza 

insegna, presto gli stessi dovrebbero essere riassorbiti dall’aumento della qualità e delle quantità di rifiuto 

differenziato, trasformando così costi di smaltimento in introiti che andranno ad abbattere i maggiori costi 

della raccolta stessa.  

 Presto riceverete il materiale illustrativo che spiegherà nel maggior dettaglio possibile le nuove 

modalità di espletamento del servizio, luogo, tempi e modi di distribuzione dei kit dei materiali necessari, 

nonché le date per gli incontri con la popolazione per chi, visto il materiale informativo, nutrisse ulteriori 

dubbi e perplessità e che quindi necessitasse di ulteriori delucidazioni o dovesse rappresentare casi 

particolari. 

 Mi auguro che questa scelta possa essere sostenuta dalla collaborazione di tutti, nella 

consapevolezza che vivere in un Paese più pulito ed ordinato sia un prioritario interesse collettivo e che 

incrementare le buone pratiche di raccolta differenziata sia un principio di sensibilità ecologia oggi così 

fondamentale per la salvaguardia dell’ambiente. 

 Ringrazio tutti anticipatamente per l’impegno che verrà profuso per garantire il successo della 

nuova modalità di raccolta ed approfitto dell’occasione per inviarvi un caloroso saluto. 
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